
Résumé du PFE : sous titre : Diagnostic du kyste ovarien chez la vache

Résumé : 
L’objectif de cette étude est de recenser les différentes pathologies de l’appareil génital de la vache rencontrées à l’abattoir de BBA et d’El-Harrach, tout en prêtant attention à celles de l’ovaire pour rechercher d’éventuelles formations kystiques et de réaliser une étude histologique sur ce dernier afin de mieux diagnostiquer le type du kyste ovarien. La fréquence de l’affection ovarienne obtenue suite à l’étude anatomopathologique est de 15.16%. Ce qui fait que l’incidence des Kystes ovariens s’avère la plus importante suivie de celle des infections utérines. Le pourcentage des kystes folliculaires (KF) et celui des kystes lutéaux sont respectivement : KF : 77,19 %. KL: 22.81%.

Abstract :
The objective of this study is to count the various pathologies of the genital apparatus of the cow at the slaughter-house of BBA and El-Harrach, while we give attention to those of the ovary, associated with ovarian cyst formation in order to better diagnose the type of the cystic ovary. The frequency of the Cystic ovary following anatomopathological study is 15.16%. What makes the incidence of the cystic ovary the most significant followed by the uterine infection. The percentage of the follicular cysts (KF) and that of the luteal cysts are respectively: „I KF : 77,19 %. „I KL : 22.81%.
